

mal, surtout en hiver, d'une couverture en laine ou en feutre. Il faut aussi éviter les courants d'air tout en ayant bien soin de ventiler l'écurie et ne pas oublier que la ventilation est aussi nécessaire dans une écurie qu'une porte et des fenêtres. En appliquant en temps les soins préliminaires ci-haut mentionnés vous éviterez bien souvent de graves maladies à votre animal.

Après une course ou au retour de l'ouvrage, à son entrée dans l'écurie, il faut donner au cheval très peu d'eau à boire ; ne le laisser qu'après qu'il aura été très bien asséché, soit avec un linge ou des bouchons de paille. Alors, il sera temps de lui donner à boire et à manger.

Ferrure.

Il est évident que la ferrure du cheval a été jusqu'ici fort négligée. On ne se rend pas compte, malheureusement, de l'importance capitale que peut avoir une réforme radicale dans cette branche d'industrie que l'on appelle la maréchalerie.

En effet, la majorité de nos maréchaux ferrants n'apprécient point la gravité que peut entraîner une mauvaise ferrure chez un cheval, surtout dans le jeune âge, car comme disent les anglais: "no feet, no horse."